

Más de 700 mascotas de caletas de Iquique serán atendidas por clínica veterinaria móvil

Más de 700 perros y gatos del borde costero de la región de Tarapacá recibirán asistencia veterinaria especializada a través de una clínica móvil equipada con tecnología avanzada, gracias a un convenio suscrito entre la Corporación Regional de Desarrollo Tarapacá y Teck Quebrada Blanca.

El plan de manejo sanitario y control poblacional de mascotas es ejecutado por el Centro Acelerador Victoria, el cual se encuentra realizando operativos de vacunación, esterilización, desparasitación, implantación



de microchip y promoción de tenencia responsable.

Esta iniciativa tiene como objetivo controlar la sobrepoblación y reducir las amenazas que puede generar la población canina y felina en las caletas Cañaño, Caramucho, Chanavayita, Chanavaya, Río Seco, San Marcos, Chipana e Ike Ike. El convenio establece la programación de tres visitas a cada una de las localidades beneficiadas, cuyos operativos se extenderán hasta fines del presente año.

Ricardo Berríos, gerente del Centro Acelerador Victoria, explicó que la implementación de esta clínica veterinaria móvil en las caletas del sur de Iquique no solo ayudará a reducir las barreras de acceso y el control de sobrepoblación, sino que también fortalecerá la conciencia de los vecinos sobre la importancia del cuidado animal y la conservación ambiental, fomentando una cultura de responsabilidad y respeto hacia los animales.

VISITAS A OTRAS LOCALIDADES

Berríos aclaró que, en el convenio suscrito con Teck Quebrada Blanca, la empresa requirió atender específicamente a estas ocho localidades de interés para fortalecer la conciencia de los pobladores sobre la importancia del



cuidado animal y la conservación ambiental, pero que debido a la alta demanda por este tipo de acciones seguirán trabajando para elaborar programas y proyectos relacionados con la salud animal. “Invitamos a todas las agrupaciones dedicadas a la protección y cuidado de animales a vincularnos y realizar un trabajo articulado para desarrollar propuestas

innovadoras y efectivas”, agregó.

El gerente de Victoria informó que el centro acelerador está a disposición de las organizaciones comunitarias territoriales y funcionales para colaborar en la búsqueda de soluciones de los problemas detectados por la comunidad y que buscan mejorar la calidad de vida de los habitantes de la región.